

TESTLAUF BAHNHOFSTRASSE

Miteinander statt Gägenand

Testphase 1:
August 2023 – Februar 2024

Verkehrsprojekt zur Aufwertung der Aarauer Bahnhofstrasse

Dies sind die wichtigsten Veränderungen:



- Fussgängerinnen und Fussgänger haben keinen Vortritt.
- Die Strasse darf an jeder Stelle überquert werden.
- Durch den Mehrzweckstreifen kann die Fahrbahn in zwei Etappen überquert werden.
- Für seh- und bewegungseingeschränkte Personen sind taktil-visuelle Aufmerksamkeitsfelder markiert.
- Autos und Motorräder aus der Kasinostrasse dürfen nur noch nach rechts abbiegen.
- Auf der Kasinostrasse entstehen zwei zusätzliche Velospuren.

Erfahren Sie mehr in unseren Filmen



Projektübersicht



Verhaltenshilfen



Jetzt mitmachen

Sagen Sie uns Ihre Meinung



Ein Gemeinschaftsprojekt
des Kantons Aargau und der Stadt Aarau

ag.ch/bahnhofstrasse-aarau

Departement
Bau, Verkehr und Umwelt



STADT AARAU

